6 | JUEVES, 13 DE MAYO DE 2021

Al día

La cifra de enfermos covid en las UCI de la provincia se desploma un 94%

► El TSJ devuelve a un juzgado de Alicante la causa por la falta de medios de los sanitarios en la primera ola para que vuelva a iniciar el procedimiento y pida a los denunciantes que concreten los daños

PINO AI REROI A

■ Un total de siete hospitales de la provincia tienen una o ninguna persona en la UCI por coronavirus. Estos centros son el Hospital de la Marina Baixa, el Hospital General Universitario de Elche, el Hospital Universitario de Torrevieja, el Hospital Virgen de Los Lirios, el General Universitario de Elda, el Hospital de Denia y Hospital Universitario del Vinalopó.

Es más, los centros del Vinalopó, Torrevieja y Virgen de los Lirios tienen una o ninguna persona ingresada en planta a causa del covid, según la última actualización del Ministerio de Sanidad.

El número de personas hospitalizadas por coronavirus en las Unidades de Cuidados Intensivos (UCI) de la Comunidad Valenciana se ha desplomado un 94% este año. En la provincia se ha pasado de 111 personas en UCI el 25 de enero a 9 según los datos de ayer de Sanidad. La reducción ha sido del 96,5% en las hospitalizaciones en planta. En el caso de la provinciazel 25 de enero había 1.851 ingresados por covid y ahora hay 46. De hecho, a día de hoy, la Comunidad Valenciana es la autonomía con menor porcentaje de hospitalización por covid de toda España

(1,36%) y la segunda en ocupación de camas UCI (4,11%), por detrás de Melilla, según la última actualización del Ministerio de Sanidad.

Sentencia

Por otra parte, el Tribunal Superior de Justicia valenciano ha anulado por defecto de forma una sentencia de un juzgado de Alicante que condenaba a la Conselleria de Sanidad a proveer de equipos de protección individual (EPI) a los facultativos sanitarios al considerar que no debió reconducirse a conflicto colectivo, y pide al denunciante, el CESM-CV, que cuantifique los daños y perjuicios.

La Sala de lo Social del TSJCV, en una sentencia del pasado día 5 y que recoge Efe, estima así en parte los recursos de suplicación interpuestos por la Conselleria y por el CESM-CV contra el fallo del 22 de octubre de 2020 y el auto de aclaración posterior dictados por el Juzgado de lo Social número 5 de Alicante.

Sin entrar en el fondo del asunto, el TSJ declara la nulidad de la sentencia y acuerda que se repongan las actuaciones al momento de admisión, con el fin de que, en su lugar, el sindicato médico con-



Sanitaria ajustándose el equipo de protección individual.

crete su demanda en el plazo de cuatro días sobre la reclamación de daños y perjuicios por incumplimiento de la normativa en prevención de riesgos laborales. Esa concreción se pide tanto por los daños y perjuicios reclamados por el sindicato como por cada uno de los trabajadores en cuyo nombre actúa. Una vez cumplido este trámite, el procedimiento deberá seguir los cauces legales hasta el dictado, en su caso, de una nueva sentencia.



Sanidad notifica 27 nuevos contagios en el último recuento

La Conselleria de Sanidad notificó este miércoles 133 casos de coronavirus en la Comunidad Valenciana, 27 de ellos en la provincia, donde la cifra total de contagios asciende a 146.837 desde el inicio de la pandemia. Los hospitales alicantinos mantienen en 46 el número de pacientes ingresados por el virus, de los cuales 37 permanecen en planta y los 9 restantes en Unidades de Cuidados Intensivos (UCI). En esta última actualización de dato. Sanidad notificó 5 fallecimientos por coronavirus, uno de ellos en la provincia. Sin embargo, no son datos recientes, dado que solo 2 de las defunciones han tenido lugar en los últimos 7 días, las otras 3 corresponden al pasado mes de febrero. En Alicante ya se han suministrado 773.645 dosis de la vacuna contra el virus. c.s.

La resolución de la Sala de lo Social del TSJCV, por tanto, al declarar la nulidad de las actuaciones, no entra a conocer «los demás motivos de recurso formulados» por las partes y que «se refieren al fondo del asunto».

Alicante reconoce con un monumento la labor de la Enfermería

La entidad colegial reclama en su Día Internacional más profesionales y que se mejore la ratio por paciente

J.HERNÁNDEZ

■ El Colegio de Enfermería reivindica una mejor ratio de profesionales por paciente dado el déficit de estos trabajadores sanitarios en la provincia de Alicante y en general en la Comunidad Valenciana, y estar presente en los foros donde se gestiona el trabajo de los hospitales y de la sanidad. «Tenemos muchas cualidades para trabajar en el día a día ayudando a esos equipos de gobierno para mejorar la salud de la sociedad», señaló este miércoles la presidenta co-

legial, Montserrat Angulo, durante la celebración del acto institucional ante el monumento a la profesión que se ha instalado en la Playa de San Juan de Alicante con motivo del Día Internacional de la Enfermera.

Angulo explicó que la ratio en la Comunidad se sitúa en 523 enfermeras por cada 100.000 habitantes, mientras que la media nacional es de 587, con picos de regiones que llegan a las 750. El alcalde, Luis Barcala, presente en el acto, lamentó que «a los profesionales se les abandone a su suerte» y pidió también que se mantengan las plantillas y se respeten los compromisos salariales ante los riesgos que todavía ofrece la evolución de la pandemia y la vuelta al funcionamiento normal de hospitales y centros de salud. El acto se ce-



Homenaje a la Enfermería, este miércoles en Alicante.

RAFA ARJONE

lebró con el lema «Enfermería: Una voz para liderar. Una visión de futuro para la atención de la salud», en alusión a la próxima etapa que afronta la atención sanitaria.

El Día Internacional se celebra en todo el mundo el 12 de mayo, aniversario del nacimiento de Florence Nightingale, precursora de la profesión de Enfermería moderna. Al acto asistieron también el secretario general del Consejo de Enfermería y presidente de la Academia de Enfermería de la Comunidad, José Antonio Ávila, y el director de Enfermería del Departamento de Salud Hospital General Universitario de Alicante, en representación de la Conselleria de Sanidad, Juan Félix Coello, quien dijo que la «Sanidad pública es buena y sus profesionales trabajadores vocacionales que nos dedicamos en cuerpo y alma». La celebración culminó con una ofrenda de flores ante el monumento, un minuto de silencio en homenaje a los sanitarios fallecidos por el covid-19 y sonó el himno de la profesión «Allí estaré». Por la noche, el Castillo se iluminó de azul por los profesionales de Enfermería.